

SABDATARA

Dua Sesi Ibadah Minggu di Rutan Balikpapan Angkat Tema Natal dan Pengharapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.SABDATARA.COM

Dec 29, 2024 - 15:09



BALIKPAPAN - Warga binaan dan tahanan Nasrani di Rutan Kelas IIA Balikpapan merayakan Minggu terakhir tahun 2024 dengan ibadah penuh sukacita yang masih dalam suasana Natal. Minggu (29/12/2024).

Kegiatan ibadah ini dibagi menjadi dua sesi, yaitu sesi pagi pada pukul 10.00 WITA dan sesi siang pada pukul 14.00 WITA, berlangsung di aula Rutan Balikpapan.

Sesi pagi diawali oleh jemaat dari Gereja Advent yang memimpin pujian dan doa, dilanjutkan dengan penyampaian firman Tuhan oleh Pak E. Sabari. Dalam renungannya, beliau menyampaikan pesan dari Roma 12:12: "Bersukacitalah dalam pengharapan, sabarlah dalam kesesakan, dan bertekunlah dalam doa."

"Dalam kehidupan ini, sering kali kita menghadapi tantangan dan kesulitan. Namun, Natal mengajarkan kita tentang pengharapan yang tidak pernah padam. Di mana pun kita berada, jangan pernah berhenti berdoa, karena Tuhan mendengar setiap jeritan hati kita," ucap Pak E. Sabari.

Sesi siang dilanjutkan dengan kehadiran jemaat dari Gereja GMII dan MPW YPPH. Pujian rohani menggema, membawa suasana penuh kedamaian, sebelum firman Tuhan dibawakan oleh Pak Deni. Beliau menyampaikan pesan dari 2 Korintus 5:17: "Jadi siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru: yang lama sudah berlalu, sesungguhnya yang baru sudah datang."

Pak Deni mengingatkan semua yang hadir bahwa perubahan hidup dimulai dari keputusan untuk mendekat kepada Tuhan. "Tidak ada dosa yang terlalu besar untuk diampuni. Setiap kita punya kesempatan untuk menjadi pribadi yang baru di dalam Kristus," katanya dengan penuh keyakinan.

Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan harapan agar momen ibadah Minggu yang spesial ini dapat menjadi sumber penguatan bagi warga binaan. "Ibadah ini bukan sekadar rutinitas, tetapi sebuah pengingat bahwa setiap kita diberi kesempatan untuk berubah menjadi lebih baik. Semangat Natal yang penuh kasih kiranya dapat terus terjaga, memberi motivasi bagi para warga binaan untuk menjalani proses pembinaan dengan sungguh-sungguh," ujarnya.

Beliau juga mengapresiasi jemaat dari Gereja Advent, GMII, dan MPW YPPH yang telah memberikan dukungan rohani bagi warga binaan. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan doa dari para jemaat yang membantu kami dalam pembinaan spiritual para warga binaan," tambahnya.

Minggu bernuansa Natal di Rutan Balikpapan ini tidak hanya menjadi momen mendekatkan diri kepada Tuhan, tetapi juga menjadi pengingat akan harapan baru yang senantiasa tersedia bagi setiap individu yang mau berubah.